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Einreicher: 
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Betreff: 
Potsdamer Tafel am Schlaatz 

 Erstellungsdatum 19.08.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
An mich wurde das Problem herangetragen, dass die Räumlichkeiten, die der Potsdamer Tafel im 
Bürgerhaus am Schlaatz zur Verfügung stehen, nicht mehr ausreichen, um dem wachsenden Bedarf 
nachzukommen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, um die räumliche Situation der Potsdamer Tafel im Wohngebiet 
am Schlaatz zu verbessern? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


